

Les nouveaux plans du ministère des Industries



La Havane, 3 janvier (RHC).- Alfredo López, ministre cubain des Industries, a récemment avancé les plans de son ministère pour 2019.

Pour commencer, notre pays poursuit cette année l'installation de nouvelles lignes de production de l'industrie chimique visant au remplacement d'importations et au développement du secteur.

Cuba doit commencer à produire pendant le premier semestre de cette année du chlore de base pour la préparation entre autres d'engrais.

L'installation de cette nouvelle ligne de production doit permettre d'obtenir le triple de chlore de base produit actuellement à Cuba.

Le ministère cubain des Industries prévoit également produire des pièces de rechange pour remplacer des importations notamment dans l'industrie sucrière.

Alfredo López a précisé que pour la récolte de la canne, des fabriques relevant de son ministère assumeront l'assemblage de machines avec une plus grande indépendance technologique.

Il a avoué qu'en 2018 la production de l'industrie électronique nationale a été en dessous des pronostics et que cette année, elle recevra un investissement plus important afin de satisfaire la demande.



Radio Habana Cuba